
    令和６年９月県議会定例会質問（一般）要旨  （９月２５日） 

                                         １－１   

    自 由 民 主 党        ２８番        佐  藤  義  憲  

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 ＤＸについて 

 

 １ 地形等を立体的に再現できる三次元データについて、全

庁的に活用を進めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

 ２ 県は、新たな県民サービスのポータルサイトである「ふ

くしまポータル」の普及にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。 

 

二 県産品と観光の振興について 

  

 １ ふくしまの酒・味噌醤油まつりで伝統工芸品等を活用す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

 

２ 県は、県内周遊による観光推進に向け、各種スタンプラ

リーの情報発信にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。 

   

三 タクシー事業者への支援について 

 

県は、タクシー事業者への支援にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

四 野生鳥獣の出荷制限について 

  

 県は、野生鳥獣の肉類にかかる国からの出荷制限指示につ    

いて、どのように対応しているのか尋ねたい。 

 

五 防災について 

 

 １ 火山防災対策にどのように取り組んでいくのか、知事の

考えを尋ねたい。 

 

企画調整部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観光交流局長 
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生活環境部長 

 

 

 

 

 〃 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

デジタル変革課 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県産品振興戦略 

課 

 

観 光 交 流 課 

 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

 

 

自 然 保 護 課 

 

 

 

 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 



                                         １－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

２ 長期保存可能な備蓄食料の確保について、県の考えを尋

ねたい。 

 

六 教育行政について 

 

 １ 幼児教育において、英語に触れる機会を増やすべきと思

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。 

 

 ２ 県教育委員会は、地域の状況が大きく変化する中で、県

立高等学校改革後期実施計画をどのように進めていくのか

尋ねたい。 

 

七 会津大学について 

 

 １ リニューアルオープンする会津大学産学イノベーション

センターの果たす役割について、県の考えを尋ねたい。 

 

 ２ 会津大学短期大学部において、長期履修制度に関する学

生のニーズ調査を実施すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。 

 

八 会津地域の医療について 

 

県は、会津地域における看護師の確保にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。 
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私学・法人課 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療人材対策室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


